

Beschrieb

Haus in Künten

Michael Meier und Marius Hug Architekten

Das Wohnhaus mit Scheune aus Dämmbeton ersetzt ein baufälliges Gebäude in der Kernzone von Künten. Volumetrie, Differenzierung von Wohn- und Stallteil und das markante Ziegeldach bleiben erhalten und stärken den Charakter des idyllischen Dorfkerns. Der abgesäuerte Dämmbeton und die unbehandelten Ziegel lehnen sich an die traditionell verwendeten Materialien der umliegenden Häuser an und lassen einen schönen Alterungsprozess erwarten. Im Innern bildet der beinahe sieben Meter hohe Wohnraum mit seinen Panoramafenstern das Herzstück des Hauses. Zusammen mit Küche, Schlafzimmer und Nebenräumen entsteht ein spannendes Raumgefüge mit Rundläufen und interessanten Sichtbezügen.